



**“SIN COMENTARIOS”, ÚLTIMA RESPUESTA DEL PRESIDENTE**

# Tras pausa a la relación con EU, Salazar reitera amistad con AMLO

**Argumento.** El embajador señaló que no puede haber un rompimiento entre ambos países, ya que hay un vínculo económico muy fuerte

LUIS VALDÉS

El embajador de Estados Unidos, Ken Salazar, señaló que el presidente Andrés Manuel López Obrador ha dado la vida por México, y es “un campeón del T-MEC”, durante su participación en la Tercera Convención Binacional México-EU.

Ante el cuestionamiento al diplomático sobre su relación con el mandatario saliente, luego de que este declarara una pausa en la relación con las embajadas de su país y Canadá, debido a sus comentarios por la reforma judicial, el diplomático se pronunció.

“Andrés Manuel López Obrador ha dado la vida por México, y le tengo mucho aprecio, y es parte de mi vida como embajador; yo sigo haciendo mi trabajo como todos los días”, destacó.

Ante la duda sobre si el paréntesis entre el titular del Ejecutivo y su embajada podría extenderse a la relación comercial, el estadounidense dijo que la integración regional continuará, ya que se tiene una relación económica muy fuerte.

“Él—López Obrador—ha tenido un impacto muy grande e histórico aquí en México (...) el presidente mexicano de izquierda pero fue parte, un

campeón muy importante en lo del T-MEC y la integración de América del Norte”.

A la par, se dijo agradecido por las atenciones que le brindó López Obrador, entre ellos el conocimiento de la situación del sureste del país.

Los dichos de Salazar se dieron a unas horas de que el mandatario mexicano hiciera mutis con respecto a las críticas del embajador a la reforma judicial.

Este miércoles, a los cuestionamientos de la prensa con respecto a la persistencia de la postura crítica de Estados Unidos al llamado plan C, el mandatario dijo: “Sin comentarios, o sea... ¿No?... uno es dueño de su silencio también, y a veces rehén de lo que dice, entonces, sin comentarios”.

Asimismo, insistió en su postura de defensa a la soberanía de los mexicanos en temas que solo le competen a ellos.

“Ya hablamos, está muy claro, ya se entendió (...) nada más recordar, como dicen los abogados (...) ¿qué quiere?, dicen los abogados, ¿que lea el artículo?. Es una gran ofensa”.

Lo anterior, ya que el embajador estadounidense Ken Salazar retomó sus críticas en contra del llamado Plan C, al decir que si no se hace de buena manera “puede traer muchísimos daños en la relación Estados Unidos - México. Eso no lo digo yo nada más como embajador, eso lo digo yo por todas las preocupaciones que me están llegando de gente que de veras quiere lo mejor para México y los Estados Unidos”.



Andrés Manuel López Obrador ha dado la vida por México, y le tengo mucho aprecio, y es parte de mi vida como embajador; yo sigo haciendo mi trabajo como todos los días”

KEN SALAZAR  
Embajador de  
Estados Unidos